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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является выполнение проекта здания инспекционно-досмотрового комплекса. Решаемые в ходе работы задачи: 1. Выбор места строительства здания. 2. Выбор объёмно-планировочных и конструктивных решений. 3. Технико-экономическое сравнение и выбор строительных материалов. 4. Проектирование стального каркаса покрытия. 5. Описание мероприятий по обеспечению пожарной безопасности и охране окружающей среды. Для достижения поставленной цели был проведён сравнительный анализ, а также использованы следующие программные продукты: программный пакет Microsoft Office, программное обеспечение Autodesk AutoCAD 2022, проектно-вычислительный комплекс SCAD Office 21.1, программный комплекс Midas GTS NX. В результате данной работы был подготовлен проект здания инспекционно-досмотрового комплекса стадии АР, выполнены все необходимые чертежи, в том числе чертежи КМ стальных конструкций. Данный проект может быть рассмотрен для реального строительства в выбранном районе.
        

        
          The purpose of this work is to implement the project of the building of the inspection and examination complex. Tasks solved during work: 1. The choice of the building construction site. 2. Selection of space-planning and design solutions. 3. Technical and economic comparison and selection of building materials. 4. Design of the steel frame of the coating. 5. Description of measures to ensure fire safety and environmental protection. To achieve this goal, a comparative analysis was carried out, and the following software products were used: Microsoft Office software package, Autodesk AutoCAD 2022 software, SCAD Office 21.1 design and computing complex, Midas GTS NX software package. As a result of this work, the building of the inspection and examination complex project of the AS stage was prepared, all the necessary drawings were completed, including drawings of MS steel structures. This project can be considered for real construction in the selected area.
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